

## Hoy, en Bruselas

## La secretaria general de Pesca aborda con el director general de Asuntos Marítimos y Pesca de la Comisión Europea los TAC y cuotas para 2020

- Alicia Villauriz ha expuesto la reacción del Ministerio sobre algunas poblaciones como la merluza, el jurel, la cigala o el bacalao del Mar Céltico, y otros aspectos relacionados con la gestión del esfuerzo pesquero del Mar Mediterráneo
- También se ha tratado sobre la próxima reunión anual de la Comisión Internacional para la Conservación del Atún Atlántico (ICCAT), que se celebrará en Palma de Mallorca, en la que el Ministerio participará defendiendo los intereses del sector pesquero español

<u>28 de octubre de 2019.</u> La secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz, ha mantenido hoy en Bruselas una reunión con el director general de Asuntos Marítimos y Pesca de la Comisión Europea en funciones, Bernhard Friess, tras la publicación, el pasado viernes 25 de octubre, de la propuesta de la Comisión sobre TAC y cuotas para 2020, que incluye reducciones de varias especies de interés para la flota española.

En este encuentro, celebrado con inmediatez tras la publicación de la propuesta, la secretaria general ha expuesto la reacción del Ministerio sobre algunas poblaciones como la merluza, el jurel, la cigala o el bacalao del Mar Céltico, y otros aspectos relacionados con la gestión del esfuerzo pesquero del Mar Mediterráneo.

La base principal de las propuestas son los informes científicos elaborados por el Consejo Internacional para la Exploración del Mar, (CIEM). En este sentido, España siempre ha apoyado este enfoque, y una vez más ha puesto de manifiesto su firme compromiso con la sostenibilidad, recordando los esfuerzos realizados hasta el momento, subrayando el hecho de que, con un año de adelanto sobre las previsiones, se ha alcanzado el objetivo

www.mapa.gob.es



del rendimiento máximo sostenible, (explotación a niveles biológicos seguros), para la totalidad de las poblaciones que captura la flota nacional.

Sin embargo, también es necesario defender la sostenibilidad económica y social de las distintas pesquerías, así como la necesaria estabilidad para el sector de los niveles de TAC que se aprueben. En este sentido, el informe científico permite establecer los niveles de captura, (siempre en límites biológicos seguros), no como una cifra concreta, sino en un rango de valores.

España solicitará la aplicación del valor más favorable a nuestros intereses, que permita un justo equilibrio entre los tres pilares de la Política Común Pesquera, el medioambiental, el económico y el social, siempre en el marco de una gestión responsable y sostenible de los recursos pesqueros.

Por otra parte, la secretaria general, ha tenido la oportunidad de tratar sobre la posición de la UE de cara la próxima reunión anual de la Comisión Internacional para la Conservación del Atún Atlántico (ICCAT, en sus siglas en inglés), que este año se celebrará en Palma de Mallorca, del 16 al 25 de noviembre, donde se decidirán medidas de gestión para, entre otros, los túnidos tropicales, el marrajo dientuso, el atún blanco, o del pez espada del Mediterráneo.